

El Plan Pampa Guanaco que viene desarrollando la actual administración de Timaukel empieza a mostrar un desarrollo que está a la vista de los que visitan la localidad y la comparan con lo que ocurría hace 4 años atrás.

“Ya se ven avances en obras ejecutadas con infraestructura para el turismo, viviendas, la sala de uso múltiple, cancha de jineteadas y además están las cosas que no se ven, como las nuevas redes de agua potable, alcantarillado y la planificación del Plan Regulador y el Pladetur” señala Luis Barría que está

cumpliendo su primer período como alcalde de la comuna, que lo vio nacer y criarse en los “pagos de Timaukel”, como se dice en el sector rural.

El Plan Pampa Guanaco incluye obras emblemáticas como la construcción del edificio consistorial, que está terminando su diseño con financiamiento del Gobierno Regional; la posta rural de salud que también tiene su diseño muy avanzado, una plaza cívica ancestral, que por ahora se proyecta a través de una “plaza de bolsillo”, que el municipio está postulando a un FRIL y que tendría a

un guanaco como la escultura principal.

PROYECTOS

Durante los últimos dos años, se han ejecutado diversos proyectos FRIL del Gobierno Regional, permitiendo la recuperación de tres viviendas abandonadas, que provenían del paso fronterizo, un paradero de buses y un refugio de turistas.

Para el alcalde, una de las obras más importantes es la urbanización que se realiza con fondos de la Subsecretaría Regional de Desarrollo, (Subdere). “Estamos en un 50% de avance y con



DISEÑO DEL EDIFICIO CONSISTORIAL DE LA COMUNA DE TIMAUKEL.

esto nos permitirá asegurar el abastecimiento de agua potable para las casas y los edificios de la posta y municipalidad. A futuro, tenemos proyectada la planta de tratamiento de aguas servidas también”, señaló Luis Barría visitando las obras junto a su equipo de Secplan.

PROGRAMA DE VIVIENDAS

Uno de los más simbólicos proyectos en la comuna, es el inicio del programa de poblamiento, en terrenos propios del municipio, adquiridos en 2002 y gracias al convenio de programación entre el Gobierno

Regional y el Ministerio de Vivienda, podrán ejecutar pronto con 30 viviendas del DS 10 Rural, y complementadas con viviendas municipales para los funcionarios que se trasladarán junto con la entrega del edificio consistorial.

“Ya tenemos el Comité de Vivienda, el entusiasmo de los vecinos y agradecemos al equipo del Ministerio de Vivienda (Minvu) y al propio ministro Montes por su interés en llevar adelante este programa, que es muy especial, porque está al lado de la frontera y en la provincia con menor densidad poblacional. Además,

comparado con la tremenda población que tienen los vecinos argentinos, estamos muy atrasados”, agregó el alcalde Barría.

Este año, en marzo comenzó a ejecutarse el nuevo Programa de Pequeñas Localidades del Minvu, que el municipio de Timaukel ganó regionalmente y que permitirá contar con dos profesionales y ejecutar obras públicas por unos 1.500 millones de pesos.

“En Cameron, igual nos ha beneficiado el Minvu, porque nos han aprobado el primer proyecto de pavimentación de veredas, con más de 830 metros lineales y que



EL ALCALDE LA COMUNA DE TIMAUKEL, LUIS BARRÍA, JUNTO AL GOBERNADOR JORGE FLIES.

ENTREGA INMEDIATA

Flexibilidad para el pago del Pie

Hasta en **60** cuotas!

CONDOMINIO

EDIFICIOS BULNES I

Punta Arenas

- ✓ Piscina cubierta y climatizada
- ✓ Terrazas con parrilla a gas (de acuerdo a tipología de departamento)
- ✓ Gimnasio equipado y sala co-work
- ✓ Cargador eléctrico para automóviles

+56 9 4226 8008

ventas@edificiosbulnes.cl

Consulta y Visita Sala de Ventas

